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NOME EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Givanilde Alves Nogueira SEMEPE/ 
COMISSÃO Presente 

Nina.semep@hotmail.com   
givanilde@brturbo.com.br   

Silas Rosa SEMUSA / 
COMISSÃO Presente silasmed@terra.com.br  

José Braz D. Padilha MS/SVS/DSAS
T - COMISSÃO Ausente Jose.damas@saude.go.br   

Guilherme Abbad Silveira SAE/ 
COMISSÃO Presente guilhermeabbad@santoantonioenergia.com.br   

Marcos Antônio Grutzmacher CMS/ 
COMISSÃO Ausente grutzmacher@globo.com  

Raimundo Nonato Soares CES/ 
COMISSÃO Ausente soares.pvh@hotmail.com  

Fernanda Benincasa ESBR/ 
COMISSÃO Presente fernandabenincasa@energiasustentaveldobrasil.com.br   

Fabio M. da Costa CNEC/ESBR Presente fabiologocosta@gmail.com    
Nanci Maria R. da Silva IBAMA Presente Nanci.silva@ibama.gov.br / nanciibama@oi.com.br   
Natália Sales de Souza MP Ausente Cao-civ@mp.ro.gov.br  
Sueli Biedacha ESBR Ausente Sueli.biedacha@energiasustentaveldobrasil.com.br  

Ivonete Alves Chalegra SESAU/ 
COMISSÃO Ausente  

Rute Bessa SEMUSA Presente bessarute@yahoo.com.br  
Izabel F. C. da Silva IBAMA Presente izabelcordeirosilva@gmail.com  
Sandra Hocon FIOCRUZ Presente sandrahocon@gmail.com  
Carolina F. Mariani SAE Presente carolinamariani@santoantonioenergia.com.br  
Javier Cisnerol SAE Presente javiercisnerol@santoantonioenergia.com.br  
 

 
ASSUNTOS TRATADOS 

RESPONSÁVEL 
PELA AÇÃO   

 
1) Apresentação de pesquisa de Técnicos da FIOCRUZ – A Técnica da 

FIOCRUZ, Sandra Hocon, apresentou um resumo da pesquisa que está 
sendo realizada em parceria com a UNIR e SAE, sobre a Avaliação de 
Risco Toxicológico do Mercúrio e Análise do perfil de Saúde das 
Comunidades potencialmente expostas as alterações ambientais no Rio 
Madeira. Foi sugerida pela Comissão a realização de uma reunião entre a 
SEMUSA/SEMED/SAE/ESBR/FIOCRUZ/UNIR para definir uma estratégia 
de capacitação/vigilância para os profissionais da área ribeirinha sobre o 
assunto explanado, com data prevista para 13/12/2010 (segunda-feira), ás 
08:30hs. 

 
2) Fortalecimento das Ações da Vigilância em Saúde – Contratação de 02 

técnicos: A SAE informa que já encaminhou o Plano de Trabalho 
devidamente assinado, junto com a minuta do Termo de Convênio para 
que a SEMUSA tome as devidas providências junto a PGM. A SEMUSA 
informa que já encaminhou a minuta à PGM para análise e elaboração do 
termo. PENDENTE 
 

3) Plano de Saúde Integrado: É consenso da Comissão que o Ministério 
Público promova um seminário como ponto de partida da elaboração deste 
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plano, com a participação de todas as esferas administrativas. O MP 
informa que continua realizando reuniões com os entes federativos 
objetivando a preparação do seminário. Em virtude da ausência do 
representante o assunto ficou PENDENTE 

 
4) Ausência de representantes da SESAU E CMS: Em virtude de não 

termos recebido ainda uma resposta das instituições, foi deliberado reiterar 
o ofício. A SESAU encaminhou ofício indicando um técnico, porém o 
mesmo não compareceu. Continuamos aguardando resposta do CMS. 
PENDENTE 

 
5) Calendário de atividades programadas para educação em Saúde e das 

capacitações da Atenção Básica a serem financiados pela ESBR: A 
ESBR aguarda o retorno da SEMUSA com o calendário de execução das 
ações. PENDENTE 
 

6) Esclarecimentos quanto a morosidade na execução do Plano de 
Vigilância em Saúde: A ESBR informou que está aguardando retorno da 
SEMUSA com a devida atualização para a execução do  plano. 
PENDENTE 

 
7) Monitoramento de Vetores: O IBAMA emitirá parecer sobre o Programa 

de Monitoramento de Vetores, definindo se o recurso deve ou não sair do 
montante já estabelecido para o Plano de Vigilância em Saúde, podendo 
exigir alterações. O IBAMA entregou ao Coordenador da Comissão uma 
cópia do memorando de nº. 368/2010, que será encaminhado para 
conhecimento e devidas providências para as instituições interessadas 
(SEMUSA E ESBR). 

 
8) Morosidade da instalação dos mosquiteiros impregnados: O IBAMA 

emitirá parecer, sobre os compromissos da ESBR, definindo se esta 
distribuição é ou não de sua competência. O IBAMA emitiu parecer no 
mesmo memorando acima citado, atribuindo a distribuição dos mesmos a 
ESBR. A ESBR informa que já está providenciando. PENDENTE. 

 
9) Projeto de construção do CCZ de Jaci - Paraná e reforma de centro de 

zoonoses DCZ (Porto Velho). Construção dos laboratórios de malária 
– A SEMUSA informou que precisa reunir o corpo técnico para discutir e 
aprofundar o tema com a possibilidade de realizar essa construção em 
Porto Velho. Necessita avaliar a viabilidade técnica e executiva no distrito 
de Jaci - Paraná. A SEMUSA ainda não realizou a avaliação técnica. Esta 
construção está prevista para 2011. Quanto a construção dos laboratórios, 
a SEMUSA realizou reunião e de acordo com o Plano de Malária as 
equipes estão definindo os locais e contactando entidades locais para a 
doação dos terrenos. PENDENTE. 

 
10) Análise Geral dos Recursos Físicos e Financeiros do Plano de 

Malária: A SEMUSA solicita uma avaliação da suficiência dos recursos 
programados, visto que em uma análise preliminar, observa-se uma 
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elevação de custos na execução de vários itens. A SEMEPE enviou 
correspondência á ESBR e SAE solicitando cópias dos processos 
administrativos de todos os insumos e equipamentos adquiridos pelas 
mesmas para o Programa de Saúde Pública. A Comissão solicita a 
presença de representantes da Coordenação geral do Programa Nacional 
de Controle da Malária (CGPNCM) na próxima reunião para reportar a este 
questionamento. O representante do MS não compareceu. PENDENTE 

 
11) Controle dos agravos em saúde dentro dos empreendimentos das 

empresas subcontratadas de Santo Antônio e ESBR. A ESBR fez um 
breve relato sobre os procedimentos adotados, no entanto, o representante 
do MS e da SEMUSA solicitaram maiores esclarecimentos, principalmente 
no que diz respeito a agravos de notificação compulsória, especificamente 
a saúde do trabalhador. A SEMUSA relembra ainda que disponibiliza linhas 
telefônicas funcionando 24 horas para as comunicações de urgência. Ficou 
deliberada para a próxima reunião a apresentação dos casos de meningite 
ocorridos dentro do canteiro da ESBR. PENDENTE. 

 
12) Ações de prevenção à saúde coletiva: Solicitado aos empreendedores 

que listem as dificuldades encontradas para o desenvolvimento de ações 
específicas a DST/AIDS, exploração sexual infantil, violência e drogas em 
Jacy-Paraná. Esta lista foi encaminhada no dia 22/11 pela ESBR e será 
analisada pelo MS e Comissão, e levada por seus membros aos seus 
suportes técnicos para apreciação e posterior definição de instituições a 
serem convidadas para desenvolvimento de ações conjuntas. 

 
13) Reformas de Unidades de Saúde: Representante do CES, Raimundo 

Nonato, inconformado com os custos das reformas da U.S. de Jacy-
Paraná, Ana Adelaide e Cujubim Grande, solicita, para a próxima reunião, 
uma exposição dos setores de engenharia da SEMUSA, SEMEPE e dos 
empreendedores justificando tais custos. Em virtude de sua ausência na 
reunião por estar em outros compromissos o representante do CES 
solicitou que este item fosse adiado para a próxima reunião. Comissão de 
acordo. Em virtude da ausência do representante do CES o item foi retirado 
de pauta para a próxima reunião. PENDENTE. 

 
14) Abastecimento de combustível da SEMUSA junto a ESBR: A Diretora 

do DVEA da SEMUSA ponderou que a sistemática proposta pela ESBR de 
autorizar o abastecimento de cada veículo não atende ao interesse da 
Secretaria e solicita da ESBR que viabilize uma autorização genérica, a 
exemplo do que acontece com o outro empreendedor. A SEMUSA informa 
que a situação continua da mesma forma. Foi sugerido pela Comissão que 
se faça uma reunião das partes, com a participação do IBAMA e da 
Comissão na próxima semana. PENDENTE. 

 
15) Monitoramento do IBAMA: O Representante do MS solicita que o IBAMA 

realize uma apresentação sobre os relatórios de acompanhamento das 
ações dos PBAs relacionados a área de saúde dos dois empreendimentos. 
O IBAMA através do memorando 368/2010, esclarece que vem 
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acompanhando o desenvolvimento das ações através dos relatórios dos 
empreendedores e de vistorias técnicas, emitindo pareceres que estão 
disponibilizados no site do IBAMA. 

 

 
Próxima Reunião: 14/12/2010.  
Horário: 08:30hs 
Local: a definir 
 

 

 

 


